

# Le Golf d'Albret veut former des champions

Publié le 12/03/2014 à 03:51

Nérac (47)-Sport



Le club souhaite former plus de jeunes / Photo DDM, Michael Ducousso

Pendant qu'une dizaine de jeunes s'entraînent sur le green, Jean-Pierre Perrot, le directeur du Golf d'Albret, parle stratégie : «On a le projet de mettre en place une vraie filière sportive», explique-t-il. «Ce la passe par le recrutage de l'élève et les jeunes, pour les former sur trois ou cinq ans».

## Attirer des jeunes

La mascotte, c'est Claude Chitwood, quart de finaliste au championnat de France possède et intégré au groupe élite de la ligne, en Benjamin. Jean-Pierre Perrot cultive des petits champions. Car si le club compte 206 licenciés adultes, il n'étais pas encore que 18 enfants et adolescents l'an dernier. Le golf souffre peut-être d'un déclin de popularité auprès des jeunes, où l'image élitiste qui l'accompagne malgré lui n'a pas les parents. François Thibaut Pommerol, remarque surtout que la discipline a des vertus non négligeables sur les enfants auxquels il donne ses conseils de professionnels tous les mercredis : «C'est extrêmement bénéfique sur la capacité à se concentrer. On développe aussi beaucoup l'équilibre, la coordination et l'adresse en général». Au niveau des valeurs aussi, le golf participe à l'éducation des jeunes pour la simple et bonne raison que «quand ils sont confrontés à l'école, ils se sentent plus à prendre qu'à être».

## Du golf à l'école à l'école de golf

En toutes au sein des écoles, le golf est apprécié. Depuis une dizaine d'années, six classes de la circonscription de Nérac participent à des ateliers d'introduction à ce sport avec, en fin d'année, une grande partie au Golf d'Albret. Et les enfants sont là : «Ce la développe des capacités de psychomotricité très importantes», explique Christophe Tarozzi, conseiller pédagogique E.P.S. «Sur les élèves entre le CE2 et le CM2, en cinq séances, on les fait passer de dix coups ratés à dix coups réussis». Les enseignants apprécient cette compétition départementale pour le jeu et favorisant le plaisir fait de démocratiser la pratique dans les écoles. Le Golf d'Albret accueille, lui, les enseignants ce vendredi pour pour échanger leur formation et qu'ils puissent initier leurs élèves, en espérant que certains voudront peut-être franchir le cap. Une relation donnant-donnant, qui réjouit tout le monde et qui pourraient donc aller plus loin, puisque Jean-Pierre Perrot n'exclut pas l'hypothèse «de mettre à disposition nos installations à des éducateurs dans le cadre des activités périscolaires».

La Dépêche du Midi